

Sarrebruck, le 28 septembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Université franco-allemande fête ses 25 ans ! Grand gala d'anniversaire au Palais des Congrès de Sarrebruck

Étudier en France, en Allemagne, en Europe et bien au-delà ! Cela fait déjà 25 ans que l'Université franco-allemande (UFA) permet aux jeunes de faire des études transfrontalières et d'obtenir un double diplôme à l'issue de leur cursus. Cela devait être fêté ! À l'occasion de cet anniversaire, l'UFA a organisé, vendredi dernier, une soirée de gala sous le haut patronage de la Ministre-Présidente de la Sarre, Anke Rehlinger.

« Nous sommes très fiers de ce que l'UFA a accompli au cours de ses vingt-cinq années d'existence : Nous avons plus que doublé le nombre de nos cursus franco-allemands, qui est passé de 90 à près de 200 actuellement ! Plus de 26 000 diplômé*es titulaires d'un double diplôme franco-allemand, voire d'un triple diplôme, un réseau de plus de 200 établissements d'enseignement supérieur en Allemagne, en France et désormais bien au-delà, des chaires franco-allemandes et de nombreux projets de recherche transfrontaliers », se félicite Eva Martha Eckkammer, présidente de l'UFA. « Nous développons constamment de nouveaux projets de coopération porteurs d'avenir et apportons ainsi une contribution essentielle à l'extension et au développement de l'espace européen de l'enseignement supérieur », ajoute Philippe Gréciano, vice-président de l'UFA.

L'ensemble du réseau de l'UFA – directions d'établissements, responsables et coordinateur*trices de programmes, ancien*nes élèves, étudiant*es, partenaires du monde économique et politique et de tous les domaines de coopération franco-allemande – était invité vendredi au « Gala des 25 ans » de l'UFA au Palais des Congrès de Sarrebruck. Cette soirée festive fut l'occasion de célébrer cet anniversaire avec tou*tes ceux*celles qui ont rendu ce succès possible. Madame Anke Rehlinger, Ministre-Présidente de la Sarre et Plénipotentiaire de la République fédérale d'Allemagne chargée des Affaires culturelles dans le cadre du Traité sur la coopération franco-allemande, était également présente, aux côtés de nombreux invité*es de haut niveau.

« L'éducation est la clé de l'échange et de la compréhension mutuelle », a déclaré Anke Rehlinger. « L'UFA joue ici un rôle déterminant pour l'avenir des relations franco-allemandes et de l'amitié franco-allemande. C'est un établissement qui promeut les échanges linguistiques et culturels franco-allemands sous toutes leurs formes, et prépare ainsi ses étudiant*es à devenir de jeunes Européen*nes hautement qualifié*es sur le plan professionnel et interculturel. »

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 93812 - 189 | krauss@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans l'objectif de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Sa principale mission consiste à susciter, à évaluer et à soutenir financièrement des cursus franco-allemands et des programmes et manifestations transfrontalières dans le secteur de la formation doctorale internationale. Aujourd'hui, le réseau de l'UFA englobe non seulement la France et l'Allemagne, mais s'étend également dans toute l'Europe et bien au-delà, rassemblant plus de 200 établissements d'enseignement supérieur, universités et grandes écoles. Unique au monde, son offre de formation comprend actuellement 194 programmes d'études intégrés binationaux et trinationaux, proposés dans plus de 130 villes et un très grand nombre de disciplines : des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants.

www.dfh-ufa.org